

ADAC MX Masters – die beliebteste Motocross-Rennserie Europas am 17. & 18. Juni zu Gast im Bergischen Land

Wechselnde Lichtverhältnisse, steile Bergauf- und Bergab-Passagen, berüchtigte Schleifen – der vierte Stopp des ADAC MX Masters ist ein anspruchsvoller Mix aus schöner Naturstrecke und technisch trickreichem MX-Track. Am 16. und 17. Juni wird der 1.830 Meter lange Waldkurs des MSC Drabenderhöhe-Bielstein e.V. nahe Köln zum dritten Mal Hotspot für die Motocross-Elite Europas. An diesem Rennwochenende können sich die Fans in Nordrhein-Westfalen auf spannende Action und aufregende Duelle der Spitzenklasse freuen, wenn sich das Gelände des seit 1951 bestehenden Vereins zum Extremsport-Festival für die ganze Familie verwandelt.

Mehr Informationen zur Veranstaltung gibt es unter:

www.mxmasters-bielstein.de